



## Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2020

Anpassung der Statuten des Vereins Aggio Basel und Eckpunkte des Agglomerationsprogramms 4. Generation

---

P201590

1. Der Regierungsrat stimmt der Statutenanpassung von Aggio Basel zu.
2. Der Regierungsrat nimmt die Inhalte des Agglomerationsprogramms 4. Generation zur Kenntnis.

### **Begründung**

Der Verein Aggio Basel, die Trägerschaft des Agglomerationsprogramms Basel in dem der Kanton Basel-Stadt Mitglied ist, plant eine Anpassung der Statuten. Mit der Anpassung werden einerseits formale Bestimmungen präzisiert, andererseits werden die 2019 mit Hilfe einer Vereinbarung geregelten Grundsätze für die Bewirtschaftung von Pauschalbeiträgen des Bundes in den Statuten verankert. Der Regierungsrat stimmt der Anpassung zu. Zudem hat sich der Regierungsrat über die Inhalte des Agglomerationsprogramms 4. Generation informieren lassen.

